

Pressemitteilung

Ansegeln und Bootstauen

Bei bestem Frühsommerwetter eröffnete der Bodensee Yacht Club Überlingen (BYCÜ) am Samstag, 11. Mai, offiziell die diesjährige Segelsaison. Zahlreiche Clubmitglieder versammelten sich bereits am späten Vormittag vor dem Clubhaus zum traditionellen Hießen der Vereinsflagge am großen Flaggenmast.



BYCÜ / A. Martin

Erster Höhepunkt des Tages war die Taufe von zwei Segelbooten. Familie Wingsch taufte ihr Schiff vom Typ Sugar Regatta aus Ungarn auf den Namen „SEELE“ und der BYCÜ sein neues Clubschiff, ein H-Boot, auf den Namen „ODIN VI“. Dieser Name hat im Yachtclub eine lange Tradition. Bereits eines der ersten vereinseigenen Schiffe wurde 1910, ein Jahr nach Gründung des Clubs auf diesen Namen getauft.

Das gemeinsame „Ansegeln“ führte eine Flotte von rund 20 Segelbooten anschließend nach Meersburg in den Hafen am Waschplätzle. Allein der Wind ließ leider etwas zu wünschen übrig!

Verstärkt durch einige „Landratten“, die den Weg nach Meersburg auf der Straße zurückgelegt hatten, feierten anschließend insgesamt sechzig Clubmitglieder ausgelassen den Saisonstart im „Wilden Mann“.

V.i.S.d.P.:

A. Martin, Presse & Archiv

BYCÜ PM 2024/07

10.05.2024

Bodensee-Yacht-Club Überlingen e.V.
Seestraße 6, GER 88662 Überlingen
Vertreten durch Klaus Sacher, Donat Stuckenbrock
Eingetragen beim AG Freiburg i. Br. unter VR580053

www.bycue.de

Partner des BYCÜ

